

岩子連子ども会しんぶん たけのこ特別版



第145号 2025.3.1発行
発行: 岩倉市子ども会連絡協議会
責任者: 岩子連会長 関戸 誠
編集: 岩子連 総務部会
機関紙「たけのこ」の名前由来
子ども達が、たけのこのように、丈夫で
まっすぐ強く正しくスクスク成長するようにと
願って名付けられたそうです。

子ども会大会 ~6年生卒業記念の会~



2025年2月16日(日)にアデリア総合体育文化センターで「子ども会大会～6年生卒業記念の会～」を行いました。第1部は式典でした。6年生の司会で進行してきました。今年は各子ども会から代表1人が「活動発表をする」という時間を作りました。舞台の上に上がり、話をするということはかなり緊張したのではないかと思います。しかし、みんなしっかり発表することができました！そんな緊張を乗り越えた後の第2部はIVC（岩倉ボランティアサークル）の方と楽しい遊びをし、ビンゴ大会を行いました！希望の景品を貰えた子、ビンゴにならなかった子も最後にみんなで楽しい時間を過ごすことができたと思います。

卒業する6年生のみなさんへお祝いのメッセージ



小学6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。小学校生活最後の一年間、これまでの経験を活かし、最上級生として子ども会活動を盛り上げていただき、ありがとうございました。昨年、野球の大谷翔平選手がメジャーリーグで輝かしい成績を残されました。大谷選手は高校時代に夢を実現するため、「目標達成シート」を作成し、何にどう取り組むべきかを考え、練習などに臨んだとのことです。4月からは中学校生活が始まります。これからみなさんは夢や目標をみつけ、それに向かって進んでいくことだと思います。自分の夢の実現に向けて何をしていけば良いかを考えながら、多くの経験を積み重ね、日々を大切に過ごしてください。最後に育成会の皆様には、これまで子どもたちへの支援や指導にご尽力いただき厚くお礼申し上げます。また、保護者の皆様には、今後も我が子の成長とともに、地域の子どもたちの成長を見守り続けていただきますことをお頼い申し上げます。

岩倉市長 久保田 桂郎

6年生の皆さん、小学校卒業おめでとうございます。この卒業という節目でこれまでの6年間を振り返ってみましょう。

子ども会員の皆さん、子ども会についても振り返ってみてください。私は毎年この機関紙「たけのこ」を通じて、皆さんに竹のように筋を重ねて大きく強く成長をしてほしいと願って節目についてお伝えさせていただいている。

これからの人においても、さまざまな節目に出会いうと思います。卒業と言った区切りばかりじゃないんですね。何か目標を立てて頑張る、その目標を達成した時の区切りなんでもいいんです、多くのことにチャレンジして体験経験、苦労を重ねてください。

そのひとつひとつが成長の節目となってより大きな目標に向かって成長できると思います。子ども会は、遊びを通して子どもたち自身が年代の異なるたったの違いを体感し、大人の人たちともふれあい、地域のボランティアにも参加といった多くの経験を経ています。

また育成者として、サポート役として関わることで、子どもたちに関する情報をより迅速に行政から、地域から多くの人たちからといった子どもに関する情報交換ができると自負しています。これを読んで興味がわいたら子ども会にご参加いただいて、より情報交換の幅を広げられたらと思います。

最後に子ども会を卒業する皆さんへ、これまで高学年としてみんなを引率いただきありがとうございます。

これからも、地域のお兄さん、お姉さんとして、子どもたちや子ども会を気にかけていただけたら嬉しいです。よろしくお願いしますね。



岩倉市子ども会連絡協議会会长 関戸 誠

北小校区 西市西子ども会 勝崎湊大

西市西子ども会では、春のさくら祭り山車ひき、夏のスケート、秋祭り、陶芸教室など楽しい行事がたくさんありました。夏のスケートは、暑い季節に涼しいスケートリンクが気持ちが良くて、初めは滑れなかつたけれど、皆で滑っているうちに段々滑れるようになり嬉しかったです。陶芸教室は粘土をこねるところから始めて、形を作るのが難しかつたけど、先生に親切に教えてもらい、作りたい形にすることができました。

ぼくは、皆を引っぱっていくタイプではないけれど、他の学年の子達とふれあって、一緒に楽しい時間を過ごせたことがいちばんの思い出です。初めて子ども会に入った1年生の時は、知らないお兄さん、お姉さんばかりでとてもきみんちゅうしましたが、楽しく行事をしていく中で段々慣れてきました。これから子ども会に入る子達にもたくさん楽しい体験をして、色々なことを学んでいってほしいです。

役員さん方、楽しい行事を考えて、また安全に気を付けて見守っていただきありがとうございました。西市西子ども会で過ごした6年間はぼくにとって宝物になりました。



南小校区 つばさ子ども会 三宅陽太

6年間子ども会を続けてきて、思い出は数えきれないほどあります。
その中でも特に思い出に残ったことが2つあります。

1つ目はクリスマス会です。1年生の頃、はじめてbingo大会をしたとき、始まって少しで周りの友達はリーチになっていました。「ぼくだけリーチじゃない」と焦っていましたが、その次の数字でリーチになることができました。そこで安心したのも束の間、まわりがどんどんbingo始めました。だけどbingoした友達は自慢するのではなく、がんばれと応援してくれました。友達の力も届いて3回あとの数字でbingoすることができました。今でもその時の喜びを覚えています。

2つ目は5年生の時のボウリング大会です。僕は順調にスペアやストライクをとっていき最後の1回、見事スペアを決めて1位になりました。6年生を抜いての1位だったので喜びが大きかったです。6年間楽しく過ごせたのは、間違いなく友達や役員さんのおかげでした。

つばさ子ども会、楽しい思い出をありがとうございました！



1年間を通して「年少リーダー研修会」を4回開催しました。

市内の各子ども会から選ばれた5年生の仲間と、グループ活動でKYT(危険予知トレーニング)について話し合ったり、レクリエーションゲームをしたり、IVCさんも一緒に絆を深め合いました。今年度はディキャンプの他、AEDの使い方も学びました。様々な経験をして、よりたくましく成長した子ども会リーダーたちの活躍が今後も楽しみです。



五条川小校区 神野子ども会 大野紗季

今年1年、子ども会のイベントに参加して、とても楽しい思い出がたくさんできました。

夏休み入ってすぐの盆踊りでおもちゃくじを引いたりして楽みました。8月のボウリング大会では、男女総合で2位、女子の中でも1位になることができました。去年のボウリング大会から久しぶりの、ボウリングでしたが、友達と一緒に楽ししながら頑張った結果、ストライクやスペアもとれて、自己ベストを出すことができてとても嬉しかったです。12月にはクリスマス会がありました。いろいろな出し物で遊んだりして、とても楽しい時間をすごしました。プレゼントももらえて良かったです。そして、3月にはお別れ遠足で明治村に行く予定です。小学校最後の思い出を、友達と一緒に沢山作りたいです。

6年間の子ども会のイベントを通じて、たくさんの楽しい時間を過ごすことができました。



曾野小校区 曾野子ども会 安藤星空

子ども会は、町内や校区内の小学生とコミュニケーションを取り、様々な行事があり、私にとって楽しめる場所です。いちばん心に残っていることは、ボウリング大会です。私が1年生の時、初めてボウリングを行い、6年生のお姉さんに優しくしてもらい、楽しかったことをすごく覚えています。また、ボウリングの後、みんなでハンバーガーを食べ、賞品をもらって帰りました。これが今でも心に残っています。学校ではあまり体験できないことを子ども会で友だちと一緒に行なうことができてとても嬉しかったです。さらに進級おめでとうの会でビンゴやミニゲーム遊び、一度も喋ったことのない子や学年が違う子と関わり、話をし、楽しく過ごすことができました。遊びだけではなく廃品回収や夏祭りの太鼓、巫女などの貴重な体験をさせてもらうこともできました。私にとって子ども会に入ったこの6年間、すてきな思い出が残る場所になりました。

年少リーダー研修会



夏のお楽しみ会

2024年8月24日(土)アデリア総合体育文化センターにて
「夏のお楽しみ会『マジシャンチャッピーによるマジックショー』」を開催しました。スルっ!と顔が変わってしまう中国伝統芸能『変面』から始まりました。不思議なマジックの間にはジャグリングや科学を交えたショーの披露もいくつかありました。中には有名な空気砲もあり、素晴らしい演技の数々でした。
子どもたちのいろいろな興味のきっかけになる行事だったのではなかかと思っています。そして楽しい時間を過ごすことができました。



親子でイモイモ大作戦

5月イモ苗植え、10月イモ掘りを親子で楽しみました



親子餅つき体験

餅つき、ミニ鏡餅作り、豚汁を体験しました



岩倉ボランティアサークル

私たち岩倉ボランティアサークルは、中学生、高校生、大学生が中心となって活動している青少年団体です。キャンプなどの体験活動やレクリエーションを用いたお楽しみ会の企画進行など、子どもたちと一緒に楽しむ活動を行なっています。

派遣依頼は、当サークルホームページ内の申込フォームから受け付けております。



事務局より 児童館って、こんなところ

児童館は、18歳までの子どもと、その保護者が利用できる施設です。友だちと一緒にあそぶのはもちろん、1人で来てゆっくり過ごしたり、本を読んだりしてもいい、「みんなの居場所」です。

岩倉市には7つの児童館があります。

みなさんの小学校区にも必ずあるので、ぜひ遊びに来てください。くわしくは、毎月学校から配られる「児童館だより」やQRコードをみてくださいね。



岩子連とは

「岩倉市子ども会連絡協議会」

単位子ども会の実態と活動を

絶えず把握し、何を求める

のかをとらえ、その要望に応え、絶えず課題に

取り組み、単位子ども会の活動を活性化させる

団体です。

市民体育祭の綱引きで活躍した
「まこちゃんず」
のリーダーが代表を務めています。



※活動内容はこちらから確認ください

